



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTOPH
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces

261 m²

Réf. MZILOAP2714

9 500 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle villa de 261 m², entièrement rénovée en 2022. Cette propriété offre une vue imprenable sur la mer et le vieux village de Vence. Construite sur un terrain d'environ 3000 m², elle se compose de 5 chambres en-suite avec toutes un espace extérieur privé pour se détendre et profiter de la belle vue mer. Au rez-de-chaussée un très grand et lumineux double salon et salle à manger ouvrant sur une terrasse ombragée, s'en suit une très belle cuisine avec cellier et une buanderie. Son exposition sud vous permettra de profiter tout au long de la journée des aménagements extérieurs et de la ...

In a dominant position with a breathtaking view on the sea surrounding the old village, this property of 261 sqm was renovated in 2022 and built on a land of approx. 3000 sqm, it offers great benefits with a very good taste of design. It is composed of 5 en-suite bedrooms with all a private outdoor area to relax and enjoy the beautiful view towards the ocean. On the ground floor a very large and bright double living and dining room opening onto a shade and comfy terrace following by the kitchen and its utility room with a laundry. Its southern exposure allows you to enjoy the outdoor ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

